

PROVINCIA | Cabra

Dolores Gutiérrez sigue como presidenta de AECA tras elegirse nueva junta directiva

La organización empresarial egabrense celebró elecciones el pasado 11 de abril

José Moreno

Martes 28 de mayo de 2013 - 21:54



La Asociación de Empresarios y Comerciantes de Cabra eligió el pasado 11 de abril una nueva junta directiva, tras abrir para ello su correspondiente proceso electoral y convocar a los socios en asamblea general, según ha dado a conocer a través de un comunicado.

Esta añade que ha sido renovada “de forma importante, de manera que existe una continuidad en parte de la misma para finalizar proyectos ya iniciados de gran importancia, y se unen nuevos vocales representando a nuevos empresarios y otros con una dilatada e

ir .

Para ello añade, “se ha buscado fundamentalmente la solvencia empresarial de quienes participan en la junta de gobierno, de manera que puedan ofrecer su experiencia e iniciativa al conjunto de los empresarios egabrenses y por extensión a toda la ciudadanía”.

Por último indica que “la junta nace unida en la decisión de apuntalar los proyectos en curso y generar nuevos proyectos que ilusionen y tengan un impacto positivo en nuestra economía y ciudad”, con el objetivo termina de “promocionar la cultura empresarial, tan necesaria tanto para el emprendimiento de nuevos negocios como para la sostenibilidad de los existentes”.

Junta a Dolores Gutiérrez Ramos que continúa como presidenta se encuentra Concepción Osuna como vicepresidenta y vocal del sector Socio-sanitario, Gregorio Jiménez Castillo como secretario general, Eugenio Vázquez Moreno (tesorero y vocal de Autónomos), Francisco Javier Muñoz Aguilar (vocal de Proyectos Empresariales y Urbanismo), Rafael Jiménez Lopera (vocal de Protocolo, Comunicaciones y Servicios Profesionales), María Consuelo Sánchez Martínez (vocal de los sectores Agroindustrial e Industrial), José Felipe Egea Granados (vocal de Comercio), Mónica Gómez Conde (vocal de Comercio), Angel Osuna Luque (vocal de Turismo y Hostelería) y Francisco de Asís Secilla González (vocal de Formación y Cultura).